
 

 

Assemblée Générale du 30 janvier 2025 
 

Rapport moral et d’activité pour 2024 
 

 

Bonsoir à toutes et à tous, Bienvenue à cette Assemblée Générale : c'est un moment important durant 

laquelle chaque adhérent doit pouvoir exprimer son avis et ses propositions. 

Madame le Maire Michèle Quellard et le subdélégué à la vie associative André Boucher sont excusés 

(autres réunions). Merci à Jean-Pierre Legrand, adjoint aux affaires sociales de représenter les élus.  

Merci également à Gilles Pelon, vice-président de Batz'Entraide de sa présence, la présidente Annette 

Bolo étant prise par une autre activité. 
 

Rapport moral et d’activités 2024 

Le CA  

Il s’est réuni 10 fois. Lors de l'Assemblée Générale du 30 janvier 2024, nous avons élu une nouvelle 

administratrice Hélène Blaisot qui a pris toute sa part au bon fonctionnement de l'association.  
 

Durant l'année 2024, la Conciergerie s'est développée avec 180 adhérents en fin d'année. Nous avons fait 

publier une info. locale dans la presse et regrettons la coquille commise par le journal qui nous a attribué 

seulement 80 adhérents. 
 

Relations  

La Conciergerie entretient de bonnes relations avec le CCAS et nous relayons les informations qui nous 

sont communiquées, par exemple les ateliers organisés. 
 

Pour essayer d'obtenir des salles adaptées à la hauteur de nos besoins, nous avons rencontré le maire et 

son délégué à la Vie Associative. Il n'a pas été possible d'obtenir un second créneau l'après-midi pour les 

activités de jeux mais nous avons pu continuer à assurer nos deux permanences à la salle Olympe de 

Gouges ainsi qu'un créneau par mois pour tenir nos réunions de CA en particulier. 
 

Nous avons rencontré les personnes qui ont créé l’association « Batz'entraide » et en fin d'année nous 

avons fait une communication commune à tous les adhérents de l'association AVF pour recruter de 

nouveaux bénévoles, en particulier des chauffeurs. 
 

Nous avons aussi accueilli la vidéaste Marie Pétry qui réalise un projet « Fragments au Croisic » dont 

nous espérons voir l'aboutissement en ce début d'année 2025. 
 

Comme chaque année, la Conciergerie a tenu un stand au Forum des associations : cela nous permet de 

présenter nos activités et les divers petits services proposés et de recruter quelques bénévoles. Encore 

beaucoup de Croisicais ne connaissent pas la Conciergerie, y compris certains élus ! 
 

Pour entrer dans le détail de nos activités 
 

Cette année 2024, nous avons effectué 2 permanences par semaine, les mardis de 15h à 17h et les jeudis 

de 10h à 12h et une seule permanence durant les vacances de fin d’année. Ces permanences se tiennent à 

la salle Olympe de Gouges sauf durant les vacances de fin d’année et les vacances d’hiver pour des 

raisons d’économie de chauffage et durant les vacances d’été pour non accès des salles municipales aux 

associations locales. Pour le maintien de ces permanences nous vadrouillons avec notre caisse de 

documents et téléphone entre la salle Thésée et la salle des AVF. Une organisation doit être mise en place 

pour se passer tous ces documents car nous avons un roulement de bénévoles accueil. Beaucoup d'entre 

nous regrettent le foyer Emile Thibault qui répondait aux besoins de l'association.  

Nous renouvelons notre demande de pouvoir disposer d'une salle de façon pérenne pour nos activités et 

permanences qui ont un caractère social.  

 



Accueil : Nous avons effectué 98 permanences, soit environ 200h x 2personnes = 400 H de bénévolat. 

Ces permanences ont été assurées par 19 bénévoles, nous les remercions car tous avant la fin de leur 

permanence avaient résolu les petits coups de main demandés et trouvé un bénévole. 
 

Bénévoles actifs : 

Nous sommes 45 bénévoles actifs au sein de l’association pour tous ces petits coups de mains, cela 

représente au total environ 1200 heures de bénévolat par an (accueil, petits coups de main, transport 

solidaire). 
 

Contacts :  

488 ont été comptabilisés (513 en 2023), donc un peu moins de contacts mais pour 1 contact nous 

pouvons avoir plusieurs actions. En effet, sur ces 488 contacts nous avons répondu favorablement à :  

511 demandes (495 en 2023). Voir :  Tableau Contacts 2024 pour les détails par Rubrique 
 

Transport solidaire :  

La demande augmente tous les ans 271 (217 en 2023), 

pour un total de :5.811km (5.031km en 2023) grâce à 33 bénévoles chauffeurs.  

Plus précisément, les demandes de transport se répartissent ainsi :  

185 pour le médical, 22 pour les courses (pharmacie, alimentaire...), 44 pour le social (animation, 

coiffeur...), 2 pour de l’administratif (notaire), 14 pour correspondance gare et 4 divers. 

     Voir  tableau :   Transports par communes pour les destinations 
 

Nous continuons d'adhérer à l'association UDAMS, Union Départementale d’Accompagnement à la Mobilité 

Solidaire, proposant une assurance collective pour ces transports. Nous avons participé à l'AG de cette 

association à Port-Saint-Père et également à une réunion des associations locales le 17 octobre à la Baule. 

Le Conseil Départemental 44 cessant de financer l'assurance collective, nous sommes invités à solliciter 

les collectivités locales pour prendre le relai du financement. 

Nous faisons aussi appel à de nouveaux chauffeurs pour ne pas saturer les chauffeurs actuels. 
 

Autres rubriques :  

Administration (2), Informatique (13), Jardinage (4), sont stables. 

Bricolage : la demande a connu une baisse, 24 interventions (29 en 2023). 

Domestique : la rubrique a augmenté avec 26 demandes (17 en 2023). 

Renseignements et Adhésions : nous avons recensé 118 contacts de demande (94 en 2023) 
 

Enfin, on rappellera les limites du “ P’tit coup de main” qui ne peut pas être une réponse à une 

demande en urgence, ni à une demande nécessitant du matériel professionnel ou trop importante. 

Nous nous réservons le droit de refuser après visite et analyse de la demande. 
 

Animation 
 

Les mardis récréatifs : 

Tous les mardis de 14h à 17h, à l’espace Olympe de Gouges (quand nous disposons de la salle), environ  

25 personnes se retrouvent, soit pour des jeux de cartes, de société, ou du tricot. Et tous partagent le 

goûter dans une jolie ambiance. N’hésitez pas à les rejoindre, un transport peut être assuré.  
 

Les évènements exceptionnels : 

En 2024, nous avons continué nos animations, qui, chaque fois, ont remporté un certain succès. 

-19 mars, Karaoké animé par Gérard Bosc suivi d’un goûter préparé par lui-même. 

-14 juin, une sortie à La Roche Bernard, croisière sur la Vilaine et visite du charmant village en petit train. 

-16 novembre, une animation, intitulée Coquelicot et Chocolat, animée par également Gérard Bosc avec à 

l’appui, une projection de deux courts films sur les gourmandises aux coquelicot et chocolat, suivie d’un 

goûter gourmand. 

Pour ces animations très appréciées de nos adhérents, puisque chaque fois 40 à 60 personnes se 

présentent, un transport peut être assuré par des bénévoles. 

En 2025, nous continuerons tous ces moments de rencontre avec de belles surprises que vous allez 

découvrir. 
 

Un grand merci aux membres du CA et à tous les bénévoles ! 


